

Encuesta revela que mayoría de franceses apuestan por un gobierno de unidad nacional



La Habana, 24 jul (RHC) Una mayoría de la población es favorable a un gobierno de unidad nacional en Francia como vía para enfrentar el terrorismo, reveló un sondeo publicado diez días después del atentado en la ciudad de Niza.

El estudio realizado por el Instituto IFOP, para el diario local Journal du Dimanche, el 67 por ciento de los franceses ve con buenos ojos un gobierno de unidad nacional frente al desafío del terrorismo, luego de la masacre que dejó 84 muertos y más de trescientos heridos.

La propuesta tiene alta aceptación entre los jóvenes, con un apoyo del 80 por ciento; aunque el presidente Francois Hollande ganó tres puntos de popularidad para llegar a un 17 por ciento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100889-encuesta-revela-que-mayoria-de-franceses-apuestan-por-un-gobierno-de-unidad-nacional>



Radio Habana Cuba